

「道内の感染状況等(道案)」に対する主な意見

1 有識者・専門家の意見

1-①

他の都府県と比較し、新規感染者数は低い水準にあるが、依然高止まりしている上、インフルエンザも流行してきており、引き続き、対策が必要。

1-②

道案に異論なし。

高齢者施設でのクラスターが依然として収まりません。重症化してからの入院や、基礎疾患の治療に支障をきたすことのないよう、引き続き、クラスターが発生した施設での状況把握と適切な対応をお願いします。

1-③

道案に異論なし。

冬のイベントが各地で開催されることから、教育委員会、学校関係者においては、児童・生徒に対し、コロナやインフルエンザの感染予防に係る保健指導の呼びかけをお願いします。

2 市町村・関係団体の意見

2-①

学校の新学期開始に伴い、児童・生徒の感染が増えることが予想されることやインフルエンザが流行入りしている状況も踏まえ、解熱剤や検査キット等のあらかじめの準備などを呼びかけていただきたい。

現在主流のBA.5系統は、重症化しにくいとされているが、死亡者が増加していることについて、国において要因等の分析を行っていただきたい。また、こうした状況の中、自宅療養中の体調悪化に不安を抱える方もいることから、引き続き、サポート体制の周知をお願いします。